

Iztapalapa, Ciudad de México, 31 de diciembre de 2025
BOL. 497

IZTAPALAPA RECONOCE ENTREGA Y VALOR DE SUS ELEMENTOS DE PROTECCIÓN CIVIL

- *Realizaron más de 26 mil 500 servicios durante 2025, de los cuales más de 18 mil fueron atenciones prehospitalarias, destacando nueve nacimientos en ambulancias*

En una ceremonia solemne de entrega de reconocimientos, la alcaldía Iztapalapa, que encabeza Aleida Alavez Ruiz, rindió homenaje a las y los elementos de Protección Civil por su entrega, profesionalismo y compromiso con la vida y la integridad de la población, "pilares de la seguridad y la transformación en la demarcación".

En su mensaje, Alavez Ruiz subrayó que las y los elementos que integran esta corporación de seguridad "responden a las emergencias encarnando la esperanza, y representan el puente que nos permite transitar de la tempestad a la calma".

Recordó que el año estuvo marcado por importantes adversidades, particularmente las intensas lluvias del 2 de junio y 27 de septiembre, así como la emergencia ocurrida el 10 de septiembre en el puente de La Concordia, donde la actuación oportuna, precisa y humana de las y los primeros respondientes evitó consecuencias mayores.

Informó que Protección Civil atendió más de 26 mil 500 servicios durante el año, de los cuales más de 18 mil fueron atenciones prehospitalarias, siempre con un trato digno y solidario, especialmente hacia personas adultas mayores y en situación de vulnerabilidad, subrayando que "cada cifra representa una historia, una familia y una vida protegida".

En ese marco destacó la importancia de la prevención como eje fundamental del trabajo institucional, reflejada en la elaboración de mapas de peligro por inundaciones, mapas de inmuebles en riesgo, registros de fracturamiento del subsuelo, censos y estadísticas que se traducen en acciones concretas para cuidar a la población.

También reconoció la dimensión profundamente humana de su labor: desde nueve nacimientos atendidos en ambulancias durante 2025, hasta el rescate y protección de animales de distintas especies, porque "no sólo salvan vidas, sino que también dan vida".

Por su parte, la directora ejecutiva de Protección Civil, Michel Muñoz Cruz, reconoció la vocación y el sacrificio del personal operativo, destacando que no todos los héroes llevan capa, "sino chalecos, cascos y radios, y cargan una responsabilidad invisible que implica noches sin dormir y familias que esperan su regreso".

"Protección Civil no es sólo una institución; es un acto de amor constante y un compromiso silencioso con la humanidad", señaló.

En tanto, el director general de Gobierno y Protección Ciudadana, Mucio Israel Hernández Guerrero, resaltó el trabajo permanente de la corporación de auxilio en emergencias, operativos cotidianos y eventos de gran magnitud, como la Pasión, Muerte y Resurrección

de Cristo, que congrega a millones de visitantes.

Reconoció al organismo por su constante coordinación interinstitucional, su capacitación continua y la mejora de sus protocolos con el objetivo puntual de colocar a las personas en el centro de la acción gubernamental de la alcaldía.

La alcaldesa Aleida Alavez expresó finalmente un agradecimiento profundo y sincero a las y los elementos de Protección Civil, por transformar la vulnerabilidad en confianza y la emergencia en tranquilidad.

“Gracias por estar, por no rendirse y por recordarnos que proteger la vida es la expresión más noble del servicio público y del amor a nuestra gente”, concluyó.

-oo-